
 

                               第 35回市民公開講座 

眼科 阿部 真保 
 参加人数 84 名アンケート 回収 71 名（回収率 84.5％）  

１、 年齢 平均 69.5歳  40歳～88歳  

 ４０代 3名 ５０代 5名 ６０代 16名 ７０代 38名 ８０代 8名 ＮＡ1名 

２、 女性 44人 男性 27名 

３、 公開講座を何で知ったか(複数回答あり) 

区 分 病院ポスター 貝塚広報 他施設ポスタ

ー等 

その他 無回答 

件 数 37 29 5 5   1 

      

４、 市民公開講座に来て良かったと思われましたか？    

区 分 来て良かった 来なければ良かった わからない 無回答 

件 数 66 0 2 3 

割 合 93.0％ 0% 2.8％ 4.2％ 

 

５、 「白内障」について理解できましたか？ 

区 分 できた できない わからない 無回答 

件 数 59 1 1 10 

割 合 83.1％ 1.4％ 1.4％ 14.1％ 

 

６、 本日のお話で一番印象に残ったことは何ですか 

・白内障は手術でなおる 

・白内障手術による合併症 

・手術内容（手術を受ける身として気持ちの余裕ができた） 

・白内障をすこしでも良くする目薬や食品がある 

・オペの手順や様子が動画で見せて頂いてよくわかった。（2件） 

・白内障は老化によるもので、手術は 30分前後でできる。映像でみたので、とても良くわかりました。 

・眼科にいってますが、少し手術について判断がついた気がする。 

・白内障の手術は先生にお任せすると安心だと思いました。 

・白内障の見分け方が少しわかった。 

・水晶体の構造・働きが充分と理解できた。 

・不便を感じなかったら手術は不要とのこと。 



・手術の合併症について、ピントが点しか合わなくなること。 

・水晶体が遠近の整え方をするが、これを取って眼内レンズは調整できないので、元々の水晶体の大切さが理解でき

た。 

・早期の診察を受けること 

・全部！（2件） 

・どの様にして手術されるものか、非常に参考になりました。 

・手術をし、その後の濁りも貴院でとっていただきました。よく解りました。 

・良く理解できました。 

・手術されているところ（3件） 

・眼球の構造と白内障の病状と手術の様子が理解できてよかった。 

・手術はリスクもありこわい、少々見えなくても辛抱したいと思った 

・聞こえにくかった（6件） 

７、 今後、市民公開講座でどのようなお話を聞きたいですか？（複数回答可） 

高血圧・不整脈・狭心症・心筋梗塞など 28 乳がん・乳房再建など 4 

腰痛・関節痛・リウマチ・など 31 子宮がん・卵巣がん・不妊治療など 4 

白内障・緑内障・ドライアイなど 8 小児ぜんそく・インフルエンザなど 0 

頻尿・前立腺がん・尿路結石など 21 禁煙・肺がん 3 

糖尿病・甲状腺疾患など 15 その他（うつ病、認知症、サプリメント）  

消化器・肝臓（内科・外科） 21 

 

８、 今後、市立貝塚病院に期待することは何ですか？  

・ 全ての科が地域の総合病院として機能するように、今後とも維持よろしくお願いします。 

・ 高度の治療と患者に寄り添う先生に診察してもらいたいといつも思っています。 

・ 優しく話を聞いてくれる先生がいたらいい。1回ひどいことを言われ、嫌な思いをしました。 

・ 今後も頼りになる病院であってほしい、信用できる心強さを持てるようお願いします 

・ 小児、ＡＭ6時～診察時間 9時までの間、急を要する場合の親はどうすればよいのか 

・ 大変なお仕事ですが、今後も先生方にがんばって頂きたいし、現在元気で病院へほとんど行った事のない人でも

いつお世話になるかわかりませんので、市立貝塚病院に希望を持っています。 

・ 貝塚病院の特色は婦人科と思いますが、他の特色があれば市広報にのせてＰＲしてほしい 

・ よくやってもらっています。（2件） 

・ 夜間の救急病院としての復活 

・ 耳鼻科の充実 



・ これからもいろいろな病気についての講座をお願いします。（2件） 

・ 眼科のプライバシーを守ってほしい（診察中の声が聞こえる、視力検査などのようすも丸見え） 


